

Информационное сообщение № 1

Международный Информационный Нобелевский Центр (МИНЦ),
Тамбовское региональное отделение Российской академии естественных наук,
Непубличное Акционерное Общество «САЛЮС»,
Российский новый университет, Тамбовский государственный технический университет

«НАУКА, ТЕХНОЛОГИИ, ОБЩЕСТВО И МЕЖДУНАРОДНОЕ НОБЕЛЕВСКОЕ ДВИЖЕНИЕ»

(Нобелевский конгресс – 12 Международная встреча-конференция

лауреатов Нобелевских премий и нобелистов)

27-30 августа 2019 года, г. Тамбов (Россия)

Дорогие друзья!

Приглашаем Вас принять участие в Нобелевском Конгрессе – 12 Международной встрече-конференции лауреатов Нобелевских премий и нобелистов «*Наука, технологии, общество и Международное Нобелевское движение*», которая состоится в Тамбове (Россия) с 27 по 30 августа 2019 года. Конгресс посвящается *120-летию Нобелевских премий, 160-летию со дня рождения Эмануэля Нобеля (1859-1932), 180-летию первого нобелевского лауреата по литературе А.Сюлли-Прюдома (1839-1907) и 190-летию со дня рождения Роберта Нобеля (1829-1896)*.

В заседаниях Конгресса примут участие российские и зарубежные учёные и специалисты, нобелисты, представители международных организаций, преподаватели вузов, студенты, работники информационных центров, библиотек, музеев и архивов, представители нобелевских фирм, писатели и журналисты, коллекционеры и др.

Лауреаты Нобелевских премий, их родственники и коллеги выступят с научными и популярными лекциями, проведут пресс-конференции, встречи.

Участники конгресса могут представить статьи, доклады, сообщения, краткие заметки для публикации, а также материалы по нобелистике (книги, брошюры, журнальные и газетные публикации, оригинальные документы или их копии, коллекции фотографий, открыток, марок, монет и т.п.) для выставок, или быть гостями без выступлений.

Тематика материалов: жизнь и деятельность А.Нобеля и всех представителей династии Нобелей, Нобелевские премии, Нобелевский Фонд и комитеты, нобелевские фирмы, жизнь и деятельность лауреатов Нобелевских премий, анализ работ лауреатов и развитие их идей, международное нобелевское движение, нобелевские акции в мире, наукометрия и библиометрия нобелевской информации, проблемы таланта и гениальности, исследования нобелевского уровня, а также иные аспекты нобелистики. Лауреаты Нобелевских премий могут представить доклад на любую тему.

Требования к оформлению материалов для публикации в сборнике: объём – от нескольких строк до 0,5 печ.л. (20 тыс. знаков); формат А5 (поля везде по 20 мм), без переносов; структура: заголовки, Ф.И.О. авторов, название организации, электронная почта, текст материала; таблицы, рисунки, схемы, фотографии вставлять в текст или сопровождать отдельными файлами .jpg; литература в конце материала. Оргвзнос за участие с публикацией – 10000 руб., без публикации – 3000 руб. Лучшие доклады будут опубликованы в журнале, зарегистрированном в Scopus.

Официальные языки – русский, английский, немецкий, французский.

Просьба направлять материалы для публикации и вести переписку по электронной почте до 30 апреля 2019 г.

Конгресс откроется торжественным заседанием, на котором состоится знакомство участников, вручение дипломов и наград, выступления. В программе предусмотрена работа в Нобелевской научной библиотеке, Музее семейства Нобелей и лауреатов Нобелевских премий, Нобелевском архиве, выставка-продажа продукции издательства МИНЦ «Нобелистика», мероприятия культурной программы.

Адрес Оргкомитета:

Россия, 392680. г. Тамбов, ул. Монтажников, 3. МИНЦ.

Телефоны: +7-4752-504600; +7-910-750-2807.

E-Mail: vmtutyunnik@gmail.com или vmt@tmb.ru

*Председатель Оргкомитета, президент МИНЦ,
профессор В.М.Тютюнник*



Announcement No.1

International Information Nobel Centre, Ltd. (IINC, Russia), RANS Tambov Regional Department (Russia),
Not Public Joint Stock Company "SALUS" (Russia),
Russian New University, Tambov State Technical University

«SCIENCE, TECHNOLOGY, SOCIETY AND INTERNATIONAL NOBEL MOVEMENT»

**International Nobel Congress
(The Twelve International Meeting-Conference
for Nobel Prize Winners and nobelists)
August 27-30, 2019, Tambov, Russia**

Dear Friends,

We invite you to take part in the International Nobel Congress – 12th International Meeting-Conference for Nobel Prize Winners and nobelists “*Science, Technology, Society and International Nobel Movement*”, which will take place in Tambov (Russia) 27-30 August 2019. The Congress is devoted to the 120th anniversary of the Nobel Prizes, the 160th anniversary of Emanuel Nobel (1859-1932), 180th anniversary of the first Nobel Prize Winner in Literature A. Sully Prudhomme (1839-1907) and 190th anniversary of Robert Nobel (1829-1896).

The Russian and foreign scientists and specialists, nobelists, the representatives of the international organizations, University professors, students, the employees of information centers, libraries, museums and archives, the representatives of Nobel’s firms, writers and journalists, collectors and other people will take part in the International Congress.

The Nobel Prize Laureates, their relatives and colleagues will make scientific and popular lectures, hold press conferences and meetings.

The participants of the Congress can present articles, reports, abstracts, short notes for the publication, as well as materials on nobelistics (books, booklets, magazine and newspaper articles, original documents or their copies, the collections of photographs, stamps, coins, etc.) for exhibition or attend the Congress without any reports.

The main topics: A. Nobel’s and his relatives’ life and activity, the Nobel Prizes, The Nobel Foundation and Nobel Committees, Nobel’s firms, the Nobel Prize Winners’ life and activity, the analysis of laureates’ works and the development of their ideas, the International Nobel movement, the Nobel actions in the world, biosciencometrics and bibliometrics of the Nobel information, problems of talent and genius, Nobel-level researches, and other aspects of nobelistics. Nobel Prize Winners may report on any topic.

The requirements for the design of materials for the publication in the Collection: volume is from several lines up to 0,5 printed sheet (20000 letters); format A5 (all margins 20 mm), without any hyphens; structure: title, names of authors, institutions, post address, telephones, e-mail, the text itself; tables, figures, photos must be inserted into the text or presented in separate jpeg-files; references are at the end of text.

Organizing fee for participation with publishing – \$200, without publishing – \$50.

Official languages – Russian, English, German, French.

Deadline for publications – April 30, 2019.

Please correspond with the Organization Committee and send materials for the publication by *E-Mail*.

The Congress will be opened with the grand meeting at which the acquaintance of participants, the presentation of diplomas and prizes, speeches will take place. The program includes conferences in the Nobel Scientific Library, the Museum of the Nobel’s Family and Nobel Prize Winners, and the Nobel Archives, the exhibition-selling of the “Nobelistics” IINC Publishing House books, cultural arrangements.

The Organization Committee address:

IINC, 3 Montazhnikov Street, Tambov, 392680, Russia.

Telephones: +7-4752-504600; +7-910-750-2807.

E-Mail: vmtutyunnik@gmail.com or vmt@tmb.ru

URL: www.nobel-centre.com

*Professor V.M. Tyutyunnik,
IINC President,
Organization Committee Chairman*

